

DISCOURS DE LA PREMIERE DAME

**CEREMONIE DE RECONPENSE DES LAUREATES DU
CONCOURS MISS MATHEMATIQUE 2012**

Vendredi 05 octobre 2012

Lycée moderne de jeunes filles de Yopougon

Avant tout propos, je voudrais vous dire que je suis très heureuse d'être à nouveau dans la belle commune de Yopougon.

Il y a deux semaines exactement, a la faveur des activités de ma fondation pour la rentrée scolaire 2012, les enfants du primaire nous ont réservé un très bel accueil.

Aujourd'hui, vous êtes encore plus chaleureux et c'est un réel plaisir pour moi d'être avec vous.

Par ailleurs, je voudrais vous adresser les salutations de mon cher époux, le président Alassane OUATTARA. Il est très fier des lauréates de ce jour, et m'a demandé de les embrasser bien affectueusement.

Professeur Saliou TOURE, Président de la Société Mathématique de Côte d'Ivoire, Président de l'université internationale de Grand-Bassam, je voudrais vous adresser mes sincères remerciements pour vos actions de promotion des mathématiques dans notre Pays.

C'est avec beaucoup de satisfaction que j'ai accepté de parrainer la cérémonie de récompense des lauréates du concours miss mathématique éditions 2012.

Ce rendez-vous de l'excellence, me donne l'agréable occasion d'une part, d'encourager la pratique des mathématiques dans notre Pays et d'autre part d'exprimer toute ma satisfaction à nos jeunes filles lauréates de ce jour.

Mesdames et messieurs,

Les avancées technologiques, ont accru le champ d'action des mathématiques et les rendent quasi présentes dans tous les secteurs d'activité clés de nos sociétés.

Promouvoir l'essor des mathématiques est, de ce fait, une réponse adéquate à ces nouveaux défis technologiques.

Mesdames et messieurs les membres de la Société Mathématique de Côte d'Ivoire,

Je conçois pleinement avec vous, la promotion des mathématiques auprès des cibles jeunes et plus particulièrement chez les jeunes filles.

Aujourd'hui, du fait de la numérisation de notre quotidien, les filières scientifiques proposent un large éventail de possibilités professionnelles aux garçons comme aux filles.

A ce titre, le concours miss mathématique, éveille la conscience de jeunes filles à faire valoir leur potentiel, trop souvent passés sous silence, par le poids des préjugés et des traditions.

Mesdames et messieurs,

J'adhère totalement à ce concours, car il prépare nos filles lauréates, grandes gagnantes de demain, à occuper la place qui leur revient et répondre ainsi aux exigences de développement de notre Pays.

Ces exigences de développement qui impliquent une parité homme/femme dans les grandes instances de décision.

Lesquelles exigences nécessitent que les compétences des femmes soient mises à contribution pour faire face, efficacement aux enjeux de nos sociétés modernes, dans les secteurs tels que la santé, les nouvelles technologies, le développement durable etc.

Chères filleules,

Je suis particulièrement fière de vos brillantes performances. Elles témoignent que les filles sont toutes aussi aptes à dompter les mathématiques que les garçons.

Je voudrais vous en féliciter très chaleureusement. Vous méritez toute notre admiration.

Par ailleurs, c'est la preuve que la marche de notre cher Pays vers le développement pourra effectivement se faire avec les femmes.

Vous êtes une relève de choix, gardez toujours à l'esprit ces valeurs essentielles à mes yeux: travail, rigueur et persévérance.

Inspirez-vous également de ces femmes ivoiriennes au parcours exemplaire et qui font la fierté de notre Pays.

Je pense au Général de Brigade KOUAME Akissi, nommée le 03 aout 2012, première femme général dans notre pays.

C'est la première fois dans l'histoire de la Côte d'Ivoire, qu'une femme accède à ce haut grade de la hiérarchie militaire.

La cérémonie de ce jour, me donne l'agréable occasion de lui dire publiquement toute ma fierté.

A toutes mes filles de Côte d'Ivoire,

Je voudrais dire ceci :

Vous avez aujourd'hui, le pouvoir de décider de votre avenir. Vous pouvez faire vos propres choix et contrôler votre destin si vous possédez l'instruction. Alors, faites de vos études, votre meilleur allié.

Enfin, au corps enseignant, je souhaite beaucoup de courage et de persévérance.

Pleins succès à tous les élèves de côte
d'Ivoire.

Je vous remercie.